
 QUALCUNO VUOLE IL 
MALE DEL FOGGIA?

SANITA'
Sarà potenziato il 
Pronto Soccorso 

del Policlinico

I due ragazzi che sono entrati sul terreno di gioco, il primo per 
copire Iemmello ed il secondo per invitarlo ad andare nello 

spogliatoio, non possono essere identificati come tifosi, almeno 
quelli che siamo abituati a vedere sugli spalti dello Zaccheria. 
Condanniamo ogni forma di violenza, ma ogni tanto qualche 

sentenza bisognerà emetterla anche nei confronti di chi continua 
a volere il male del calcio e, forse, anche un po' del Foggia.

COVID

Nuova impennata di 
contagi (quasi mille) 
in provincia di Foggia
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NESSUNA RESA!
Quattro punti di penalizzazione, sei punti sottratti con l’esclusione del Catania, arbitraggi 
discutibili (soprattutto quando applichi il fuorigioco), covid negli spogliatoi ed infortuni vari. Come 
potrebbero giocare i calciatori rossoneri un campionato con la voglia di raggiungere un risultato 
quando da un momento all’altro tutti gli sforzi prodotti possono essere vanificati da 
provvedimenti discutibili? Si, diciamola tutta: il Foggia, i foggiani, Foggia non godono di grande 
ammirazione e questo lo si percepisce ogni qual volta siamo messi sul piatto della bilancia con 
altre realtà. A pagare le conseguenze ora sono i tifosi, quelli veri, quelli che hanno incitato i 
ragazzi di Zeman fino alla fine e non quei due ragazzotti, due disturbatori, capaci di fare quello 
che volevano in campo, anche di tentare (il primo) di colpire Iemmello al volto. A pagare le 
conseguenze è anche la società con una ammenda di diecimila euro. Nel condannare il tentativo 
violento di un tifoso, sottolineo uno, mi domando: Quanto è stanca questa piazza, vilipesa per 
anni? Non bisogna arrendersi, ma alzare la testa è dimostrare di poter vincere contro tutto e tutti, 

RIF
LESS

Di Roberto Parisi

IONI



il caso

Le fatture non liquidate dal Comune 
pesano sulle tasche dei lavoratori

È l'ennesima pagina nera di una 
gestione non all'altezza della 
situazione che il Comune di 
Foggia sta scrivendo nell'ambito 
dei servizi sociali. Una pagina 
dove vengono scritte anche 
istanze di pignoramento dei conti 
correnti del comune, altre in cui 
Palazzo di Città fa opposizione 
aggrappandosi al nulla, forse solo 
per prendere tempo. Negli ultimi 
mesi gli episodi sono aumentati, 
in cui cooperative e consorzi che 
offrono servizi al Comune di 
Foggia devono fare ricorso agli 
avvocati per ottenere la 
liquidazione delle fatture, danaro

che poi serve per pagare il 
personale impiegato per dare 
servizi agli anziani, ai bambini o 
alle donne vittime di violenza. 
Tanto per fare un esempio, 
mentre il precedente dirigente 
delle Politiche Sociali (Carlo Di 
Cesare) attestava nel 2021 la 
conformità dei servizi resi, il 
nuovo dirigente ha ravvisato che 
un avvocato o un assistente 
sociale non potevano svolgere 
ruolo anche di operatore 
telefonico. Cosa che, invece, non 
avendo comportato alcun 
aumento dei costi per l'utilizzo 
di personale qualificato ha,
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invece, consentito di offrire una 
consulenza efficace alle persone in 
difficoltà che chiamavano per 
avere informazioni. Oppure spese 
di carburante per partecipare a 
riunioni ufficiali convocate dalla 
Regione Puglia. Contestazioni a cui 
furono date risposte dalle 
cooperative senza alcuna ulteriore 
replica da parte del Comune. E 
questo ha generato istanze in 
tribunale, accolte dal giudice. Ad 
una di queste, tanto per fare un 
esempio, il Comune ha provveduto 
al pagamento (parliamo del centro 
per anziani Palmisano) degli 
importi dovuti. Complessivamente 
si tratta di diverse centinaia di 
migliaia di euro distribuite tra più 
operatori del settore a cui il 
Comune, pur non pagando, ha 
comunque prorogato i servizi. 

Continua, quindi, il silenzio degli 
"amministratori" di Palazzo di Città di 

Foggia, così come dei dirigenti. Nessuna 
parla. Così diventa diventa difficile anche 

per noi poter garantire una equa 
informazione mettendo in relazione le due 
facce della stessa medaglia e lasciando ai 
lettori la possibilità di avere un'idea più 

chiara. Continueremo ad invitare i 
commissari straordinari ad intervenire per 
dare delle risposte ai nostri interrogativi, 

anche per garantire alla Pubblica 
Amministrazione la giusta rivalsa. 

Per non parlare, sempre per fare 
un esempio, di progetti approvati, 
servizi affidati ma non fatti partire 
da almeno 3 anni. Insomma, 
l'occhio attento dei commissari 
straordinari dovrebbe essere 
rivolto non solo a decretare la 
morte dei concorsi al Comune 
preferendo lo scorrimento di 
graduatorie di altri enti per 
riempire la pianta organica 
comunale. Ma anche per dare 
risposte ai cittadini.
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DENTRO LA SANITA '
INFORMAZIONI UTILI  AL CITTADINO

COVID - I DATI DI OGGI

Oggi in Puglia sono stati registrati 41.476 test per 
l'infezione da Covid-19 e 7.780 nuovi casi: 
2.817 in provincia di Bari, 521 nella provincia di 
Barletta, Andria, Trani e 783 in quella di Brindisi, 
997 in provincia di Foggia, 1.459 in provincia di 
Lecce, 1.127 in provincia di Taranto nonche' 51 
residenti fuori regione e 25 di provincia in via di 
definizione. Inoltre sono stati registrati 21 decessi.

997
Nuovi positivi in 

Capitanata
Decessi in Puglia 
nelle ultime 24 ore

217780
Nuovi positivi in 

Puglia

I dati da inizio pandemia

PUGLIA

Attualmente sono 105.260 le persone positive, 
640 sono ricoverate in area non critica e 37 in 
terapia intensiva. Complessivamente dall'inizio 
dell'emergenza i casi totali sono 983.378 a fronte 
di 10.110.259 test eseguiti, 870.018 sono le 
persone guarite e 8.100 quelle decedute.
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SMALTIMENTO 
RESIDUI DA 
POTATURE

La XVIII edizione di FestambienteSud, il 

festival nazionale di Legambiente per il Sud 

Italia, si svolgerà dal 15 luglio al 4 agosto sul 

Gargano e ruoterà sul tema “Pace e 

Rinnovabili” con l’obiettivo di esplorare il 

nesso tra la pace e la necessità di 

superare, in campo energetico, l’era delle 

fonti fossili. L’evento è stato presentato alla 

Borsa Internazionale del Turismo di Milano 

lunedì 11 aprile nello Stand di 

PugliaPromozione – Regione Puglia in 

presenza di Raffaele Piemontese, Vice 

presidente Regione Puglia e Assessore al 

Bilancio; Gianfranco Lopane, Assessore 

Regionale al Turismo; Aldo Patruno, 

Direttore Dipartimento Turismo e Cultura 

Regione Puglia; Giuseppe Nobiletti, Sindaco 

di Vieste; Rossella Falcone, Assessore al 

Turismo; Chiara Civello, direttrice artistica 

della tappa di Vieste di FestambienteSud e 

Franco Salcuni, direttore artistico 

FestambienteSud.

Torna FestambienteSud

E’ Angelo Miano, presidente di CIA Capitanata, a 

tornare sul problema dello smaltimento residui da 

potature che l’organizzazione sindacale degli 

agricoltori sta evidenziando da tempo. “Dovendo far 

rispettare l’attuale norma in vigore”, ha aggiunto 

Miano, “i Carabinieri Forestali intervengono 

comminando le sanzioni previste. Tutto questo, 

però, non fa che aggravare condizioni economiche 

già estremamente pesanti per le aziende agricole, 

che in questo periodo sono strette nella morsa dei 

rincari dei costi di produzione, della bolletta 

energetica e delle materie prime.

“Pace e Rinnovabili” è il tema 

scelto per il festival nazionale di 

Legambiente per il Sud Italia. Il 

festival disegnerà un itinerario 

turistico-culturale chiamato 

“Gargano Sacro”. Tra gli ospiti 

attesi a Vieste: Nada, Frida 

Bollani, Veronica Raimo e tanti 

altri.
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Cerimonia in Questura
CELEBRATI ANCHE A 

FOGGIA I 170 ANNI DELLA 
FONDAZIONE DELLA 

POLIZIA DI STATO

La Polizia di Stato ha celebrato oggi 12 
aprile 2022, il 170° anniversario dalla 
fondazione.  Un’amministrazione
longeva che ha accompagnato nel 
tempo i cambiamenti della società, 
trasformandosi essa stessa per 
soddisfare nuove esigenze nella 
continuità del motto sub lege libertas. 
Una polizia radicata nel presente e 
proiettata verso il futuro che torna a 
condividere con i cittadini i suoi più 
autentici valori ed i risultati conseguiti 
grazie al quotidiano operato delle sue 
donne e dei sui uomini. 
#Essercisempre, il 
popolare hashtag della Polizia di Stato 
è il tema celebrativo della cerimonia.

A Foggia nel cortile interno della Questura ha
avuto luogo la cerimonia per celebrare il 170° 
anno della Fondazione della Polizia di Stato, 
improntata a criteri di massima sobrietà ed 
essenzialità, in considerazione del delicato 
momento storico dovuto al    conflitto bellico 
in Ucraina,    pur non rinunciando ad un 
momento di incontro con i rappresentanti 
dell’intera comunità provinciale a 
testimonianza dei sentimenti di profondo 
legame che, in questo difficile territorio, le 
donne e gli uomini della Polizia di 
Stato  hanno  costruito con quotidiano spirito 
di servizio e di prossimità.    Il Prefetto di 
Foggia Carmine Esposito, accompagnato dal 
Questore ha deposto una corona di alloro 
presso la stele dedicata ai caduti della Polizia 
di Stato, benedetta dall’Arcivescovo 
Metropolita della Diocesi Foggia-Bovino, 
Vincenzo Pelvi. Nel corso della cerimonia il 
Prefetto ha infine premiato i poliziotti  che si 
sono distinti per aver portato a termine 
importanti attività di polizia giudiziaria.
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Comunità 
in attività

Segnala la tua iniziativa, idea o proposta per far 
crescere o migliorare la tua comunità: invia la tua nota 
o comunicato stampa a redazionefoggiapost@gmail.com 
oppure a redazione@foggiapost.com. 
 

amplifichiamo  
la tua azione

• Tutti i colori dell'informazione 
 

Dal primo giorno di 
pubblicazione di Foggia Post ci 
siamo posti come obiettivo 
quello di dare spazio a tutto ciò 
che potesse aiutare questa 
comunità, dando voce a chi non 
ha la possibilità di farsi sentire. 
Un ascolto dei problemi dei 
cittadini che manca da troppo 
tempo nelle istituzioni.



22 aprile: Giornata 
Mondiale della Terra 
Adotta un'arnia
Il 22 Aprile, come ogni anno, viene celebrata la 
Giornata Mondiale della Terra. Mieli Papagna, realtà 
con sede a Manfredonia che dal 1957 (e da tre 
generazioni) si dedica alla produzione artigianale di 
miele, si è fatta promotrice di un’iniziativa dal 
cuore “green”. Spinti dall’amore nei confronti delle 
api e, soprattutto, per la voglia di proteggere e 
promuovere il territorio in cui operano, ovvero il 
Parco Nazionale del Gargano, è stato promosso il 
progetto From Bee to You | #AdottaUnArnia. 

Obiettivo dell’iniziativa è attivare un circolo 
virtuoso di conoscenza dell’ecosistema che 
ruota attorno alle api, fondamentali per la 
nostra sopravvivenza: proteggendo le api e 
rispettando il loro ritmo di vita, tuteliamo la 
natura che ci circonda. Possiamo contribuire 
a mantenere in vita e sana una famiglia di 
api, sostenendo una parte dei costi destinati 
alla pulizia e alla manutenzione della loro 
arnia e supportando l’apicoltore nelle attività 
quotidiane a essa connesse.  
Sul sito mielipapagna.com/adottaunarnia è 
possibile contribuire all’adozione di un’arnia 
per un periodo di 4 oppure di 8 mesi. 
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La Giunta pugliese ha approvato il 
primo step del nuovo Piano per il 
potenziamento della rete 
ospedaliera: la prima fase 
ridetermina il numero dei posti 
letto dell'Irccs De Bellis, Riuniti di 
Foggia e ospedale di San Severo, e 
potenzia i pronto soccorso. "Si 
tratta - commenta l'assessore alla 
Sanità, Rocco Palese - dell'avvio di 
un percorso di rivisitazione 
dell'intera rete, secondo tre precisi 
step. Innanzitutto si è inteso 
rideterminare il numero dei posti 
letto delle strutture pubbliche e 
private accreditate, sulla scorta di 
una redistribuzione dei medesimi 
gi… previsti da atti di precedente 
programmazione, al fine di 
qualificare ulteriormente l'offerta 
assistenziale. Inoltre, si è inteso 
intervenire su una delle priorità 
del Servizio sanitario regionale, 
ovvero la definizione di strategie 
di decongestionamento dei 
pronto soccorso, attribuendo 
almeno un modulo di 10 posti 
letto". "Il percorso di 
riorganizzazione proseguirà, per le 
successive due fasi - conclude 
Palese - con l'attribuzione dei 
posti letto per singola struttura, 
da realizzarsi entro il 30 giugno 
prossimo. Come terzo step si 
provvederà con la stesura di un 
unico provvedimento di riordino 
della rete ospedaliera"

Sarà potenziato  
il pronto soccorso 

del Policlinico

Novità
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COSE DA FARE, 
DA VEDERE,  

DA DISCUTERE.
Appuntamenti ed 

eventi in Capitanata La storia 
scolpita nei 

cuori dei 
foggiani.



Da Zeman  
a Signori: 

certi amori 
rimarranno 
scolpiti nel 
cuore dei 

tifosi.
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Mercoledì 20 aprile alle ore 18, 
grazie all'impegno degli 
attivisti del "comitato 
Rossoneri per sempre" e per 
effetto della sinergia con 
l'Associazione di volontariato 
Regime Rossonero Onlus, 
verrà scoperto in Vico La Porta 
n.1 a Foggia un murales 
realizzato dagli artisti Caktus & 
Maria Artwork e raffigurante 
un'immagine di Zdeneck 
Zeman. La realizzazione del 
murales intende dare impulso 
anche alle logiche di 
riqualificazione di uno dei 
vicoli della Foggia antica che, 
pur essendo notevolmente 
suggestivi, versano in uno 
stato di degrado e incuria. Alla 
breve cerimonia prenderà 
parte anche Beppe Signori 
che sarà subito dopo 
protagonista alle ore 19.30 al 
Picco Teatro della 
presentazione del suo libro 
"Fuorigioco" in cui l'ex 
attaccante rossonero racconta 
il suo vissuto.  Gli organizzatori 
hanno annunciato che gli  

interessati potranno recarsi 
presso la libreria Mondadori 
per acquistare il libro ed 
ottenere un posto in platea 
per la presentazione del libro. 
Un appuntamento con la 
storia da non perdere e che 
restituisce a Foggia una 
immagine di città che ha 
scritto una pagina del calcio 
nazionale ed internazionale e 
non deve essere macchiata 
per il comportamento di un 
paio di giovani stupidi 
spettatori (a questo da non 
considerare tifosi). 



I POST PIU' SEGUITI, 
DISCUSSI, I PIU' IRONICI 

DEI SOCIAL. 
SCELTI PER VOI. 

FOGGIA POST 



Caduti nella trappola 
della provocazione?
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LO ZAC & 
D'INTORNI

Inserto sportivo di 
FOGGIAPOST



Sul precipizio
A pagare sono le Curve

La serata thrilling vissuta ieri sera allo Zaccheria è stata 
l’epilogo di una settimana, per certi versi assurda, che ha 

stravolto completamente i piani di una Società e le 
ambizioni di una formazione che viaggiava con il vento in 

poppa e che, in queste ultime tre gare di campionato, 
voleva giocarsi tutte le chances residue di migliorare una 

classifica che si stava facendo via via interessante. In 
poche ore si è passati dall’obiettivo quarto-quinto posto 
alla paura di essere risucchiati in graduatoria da quelle 

formazioni che sono dietro i rossoneri. 

Due turni di squalifica senza spettatori per la curva nord 
del Foggia, una per la curva sud. Lo ha deciso il giudice 
sportivo della serie C dopo Foggia-Catanzaro disputata 
ieri sera allo Zaccheria. Ammenda di 10.000euro per la 
società. Tra i calciatori, un turno di squalifica a Sciacca 
(Foggia); tra i dirigenti, inibizione fino a tutto il 30 aprile 

per Mario De Vivo. Poteva andare peggio!



UNA BRUTTA 
PAGINA DA 

CANCELLARE

19

La tensione e l’amarezza
probabilmente si tagliavano a fette 
allo Zaccheria ieri sera e che erano 
state celate inizialmente dal gol del 
vantaggio dei rossoneri che 
sbloccavano da subito la contesa con 
i temibili giallorossi di Vivarini. Uno 
Zaccheria vestito a festa con circa 
novemila anime sugli spalti e una 
serata macchiata da pochi facinorosi 
e da episodi deprecabili che nulla 
hanno a che fare con il calcio e che 
macchiano l’immagine di una 
tifoseria matura e corretta ma 
soprattutto di una città stanca di 
finire sulle prime pagine dei giornali 
per episodi inqualificabili. Foggia-
Catanzaro era una sfida molto attesa 
alla vigilia da due formazioni 
arrabbiate per le decisioni assunte 
dal Tribunale Civile di Catania prima 
e dalla Figc successivamente con 
l’esclusione del Catania dal 
campionato e la decurtazione di quei 
punti che le due compagini avevano 
strappato nei due confronti agli 
etnei. Alla fine Foggia ne esce con le 
ossa rotte sia per la sconfitta dei 
ragazzi in maglia rossonera 
pesantemente sommersi da sei reti 
ma esce oltraggiata una città che, 
ancora una volta, ha dovuto ingoiare 
il boccone amaro del comportamento 
vergognoso di un paio di ragazzotti 
che hanno inteso sfogare la loro 
frustrazione durante una partita di 
calcio. 
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Al termine della sfida dello Zaccheria 
due momenti intensi hanno 
caratterizzato il post partita nella 
sala stampa “A. Fesce” dove, da un 
lato, Massimo Mozer ha inteso 
pubblicamente e con molto garbo
consegnare il logo dei satanelli nelle 
mani del Presidente Canonico e della 
Società che potrà tornare a far 
campeggiare sulle maglie della 
squadra di calcio cittadina il simbolo 
tanto caro al popolo rossonero, 
dall’altro il numero uno del club di 
Viale Ofanto che ha sparato a zero 
sulle decisioni che, in settimana, 
hanno portato all’esclusione del 
Catania dal Campionato. Secondo 
Canonico il Foggia, come tutte le 
altre Società del girone C, è parte 
lesa in questa vicenda. Un 
campionato completamente falsato 
con cui si è mancato di rispetto a 
tutti gli altri Presidenti dei clubs 
interessati. La Lega dovrà spiegare 
perché non si è accettata la proposta 
della curatela di far terminare 
l’attività agonistica del club etneo e 
qui l’attacco a Ghirelli che è il 
Presidente della Lega Pro ma non il 
padrone. Canonico inoltre si 
attendeva la convocazione di 
un’assemblea straordinaria prima di 
prendere qualsiasi decisione tale da 
chiarire la situazione circa un club 
che a monte probabilmente non 
andava neanche iscritto. Il numero 
uno del Foggia al termine di Foggia-
Catanzaro dichiarava guerra alla Lega 
Pro. Giustamente aggiungeremmo 
noi. Cosa dobbiamo attenderci 
adesso dopo questa presa di 
posizione?    
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L'esclusione del Catania dal 
campionato a tre giornate dalla fine 
del campionato è un brutto segnale 
di debolezza della Lega Pro.

Le parole dure, anzi durissime, del 
presidente del Foggia Canonico nei 
confronti del presidente della Lega 
Pro, espresse dopo la partita con il 
Catanzaro, evidenziano un 
malcontento di come vengano 
gestite le cose in Lega. Quattro punti 
di penalizzazione (che non andavano 
tolti al Foggia) e sei punti sottratti per 
l'esclusione del Catania hanno 
determinato un effetto devastante su 
tutto l'ambiente. E ieri sera sembrava 
che l'arbitro fosse giunto a Foggia 
con il chiaro intento di penalizzarlo 
ancora di più. Le cose potevano 
essere gestite in modo differente 
consentendo al Catania di disputare 
le ultime tre gare, tutte in casa, 
chiudendo il capitolo a fine 
campionato. 

Lo scandalo di 
una decisione 
presa senza 
condividerla 

Il punto sulla Lega Pro Girone C

Clicca qui 
per vedere 
la classifica
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Di Gianni Gliatta

Iemmello esce 
vincitore dallo Zac

Quello che è successo ieri in occasione 
della partita Foggia-Catanzaro lascia 
davvero increduli. Passino i cori goliardici 
ma la tentata aggressione assolutamente 
no. Il tema principale è la sicurezza nello 
stadio. Chi paga alla fine è sempre la 
società. Infatti, il giudice sportivo ha 
deciso che il Foggia disputerà la prossima 
gara casalinga senza spettatori nelle curve 
e la successiva senza la curva nord. 
Diecimila euro di multa per i cori e gli 
striscioni contro Iemmello e i vertici della 
Lega Pro.

La moglie dell'ex Foggia ha usato parole 
dure per l'accaduto: “mia figlia ieri 
guardava il papà giocare e ha dovuto 
assistere auno spettacolo che ha tutto 
tranne i valori che lo sport deve 
trasmettere, soprattutto ai giovani. Poi 
ci chiediamo perché il calcio in UK è più 
sicuro. Poiché è impensabile quello che 
è successo ieri, minacce di morte e tagli 
di gola mimati in diretta TV. Davanti a 
dei bambini che guardano la loro 
squadra". Parole dure anche contro il 
club rossonero: “Non parlo mai di calcio 
ma dopo quello che è successo ieri , 
condanno la società he non ha saputo 
gestire la sua tifoseria e le partite che si
disputano nel proprio stadio. Inutile che 
si dissocciano nelle interviste, lo 
dimostrino con i fatti". Il presidente 
Canonico ci ha messo subito la faccia in 
conferenza stampa post partita: “Chiedo 
scusa al popolo italiano perché hanno 
visto qualcosa di indecoroso e 
vergognoso. Sono indignato, perché ci 
sta la sconfitta ma tutto questo non fa 
benne all'immagine del Foggia. 
Cercheremo di bloccare chi ha 
provocato tutto questo". Anche 
l'Associazione Italiana Calciatori è 
intervenuta a sostegno di Iemmello 
esprimendo “totale solidarietà" al 
Catanzaro ai componenti della squadra 
calabrese dopo la “vergognosa 
aggressione" subita dall'attaccante. Sulla 
questione l'assocalciatori “auspica che 
le autorità competenti facciano luce 
sulle circostanze che hanno 
determinato tale evento, inqualificabile 
e inaudito".  
 
Gianni Gliatta
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